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Antrag 
zur Sitzung der Bezirksvertretung am 12.01.2005  
Thema:  Pflanzungen auf dem Lidl-Parkplatz an der Kaiserstraße/ Bissingstraße 
 
     
Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher, 
 
die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung beantragt, die 
Bezirksvertretung Vohwinkel möge folgendes  beschließen: 
 
Die Verwaltung wird gebeten folgende Maßnahme zu veranlassen: 
 
Umgehende Aufnahme von Gesprächen mit der Firma Lidl, um in den Frühlingsmonaten 
nachträgliche Baumpflanzungen auf den großen Stellplatzflächen der Lidl-Filiale an der 
Bissingstraße auf Kosten des Unternehmens zu erreichen.  
 
Begründung: 
 
Die Stellplatzfläche der oben genannten Lidl-Filiale ist sowohl von der Kaiser-, der Bissing und der 
Gneisenaustraße als auch von der Schwebebahn aus gut einsehbar. Auffallend ist, dass an dieser 
exponierten Stelle in Vohwinkel im Gegensatz zu anderen Standorten (beispielsweise 1 Baum je 5 
Stellplätze) keinerlei Baumpflanzungen vorgenommen wurden. In Düsseldorf wurden über die 
selbstverständliche Stellplatzbegrünung hinaus sogar dichte Abpflanzungen zu benachbarter 
Wohnbebauung und Dachbegrünungen auf neuen Lidl-Märkten vorgenommen.  
Dass Altlasten den Pflanzungen entgegen stehen könnten erscheint unwahrscheinlich, da auf einer 
bepflanzten Baumscheibe in der Regel kein nennenswerter Eintrag von Niederschlagswasser in den 
Untergrund stattfindet. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Klaus von Zahn                                                                gez. Gerhard Schäfer 
   (Fraktionssprecher)                                                                 (stellv. Bezirksvorsteher) 


